

PRESS RELEASE

**UPAYA PENUHI MODAL INTI, BANK KALSEL GELAR EKSPOS
DENGAN PEMKAB BATOLA**

Banjarmasin, 23 Juli 2021 – Bank Kalsel kian aktif dalam upaya pemenuhan ketentuan modal inti, hal ini tergambarkan dalam acara yang bertajuk ‘Ekspos Pernyataan Modal Inti Bank Kalsel Tahun 2024’. Acara tersebut digelar Bank Kalsel dengan Pemerintah Kabupaten Barito Kuala (Batola) yang dihelat di Calamus Ballroom di Hotel Rattan Inn, Banjarmasin (22/9).

Acara ini dibuka dengan paparan kinerja Bank Kalsel terkini yang secara langsung disampaikan oleh Direktur Operasional Bank Kalsel, Ahmad Fatrya Putra dihadapan Bupati Batola, Noormiliyani A.S.; Wakil Ketua DPRD Kabupaten Batola, Arpah beserta jajaran kepala SKPD Pemkab Batola dan para tamu undangan. Selain itu, Fatrya juga menyampaikan beberapa strategi yang telah dijalankan Bank Kalsel di tahun 2021.

“Di tahun 2021 ini, alhamdulillah kinerja Bank Kalsel masih mampu tumbuh positif. Hal ini merupakan hasil penerapan beberapa langkah strategis kita antara lain optimalisasi pendapatan, optimalisasi biaya dan menjaga kualitas kredit yang baik,” papar Fatrya.

Kemudian dilanjutkan dengan pemaparan regulasi tentang konsolidasi bank umum serta beberapa strategi dan solusi untuk memenuhi modal inti tersebut yang disampaikan oleh *Head of Business Group* Bank Kalsel, Fachrudin.

Seusai pemaparan dari Bank Kalsel, Noormiliyani A.S. selaku Bupati Batola mengharapkan Bank Kalsel dapat meningkatkan kinerja yang telah baik ini dan Pemkab Batola siap memberikan dukungan penuh kepada Bank Kalsel untuk memenuhi modal inti di tahun 2024.

“Kami mengapresiasi atas capaian kinerja positif yang diraih Bank Kalsel di situasi perekonomian saat ini. Dalam hal Bank Kalsel berkewajiban memenuhi modal inti, Pemkab Batola selaku salah satu pemegang saham siap mendukung hal itu. Pemkab Batola bersama Bank Kalsel nantinya akan mengadakan pertemuan kembali untuk menjadi bahan pertimbangan lebih lanjut demi kemajuan Bank Kalsel ke depan,” ungkap Noormiliyani.

Lebih lanjut, Fatrya menyampaikan harapannya agar Bank Kalsel senantiasa memperoleh dukungan positif dari berbagai pihak agar eksistensi Bank Kalsel tetap terjaga.

“Kami berharap seluruh pihak memberikan dukungan penuh atas upaya Bank Kalsel dalam memenuhi ketentuan pemenuhan modal inti. Semoga Bank Kalsel yang kita cintai ini semakin tumbuh dan berkembang dan tetap menjadi kebanggaan masyarakat Kalsel” tutup Fatrya.

Untuk informasi lebih lanjut
Agie Pratama
Staf Divisi Corporate Secretary
M: +62 812-5116-2016

Banjarmasin, 23 Juli 2021
DIVISI CORPORATE SECRETARY



Suriadi
Kepala